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Židle určena do veřejných prostor budov, zejména sálů. Umožňuje stohování 7ks na sebe, případně 
20ks na přepravní vozík. Při řazení do řad lze židle spínat odnímatelnou sponou. U modelu s ozna-
čením CLIP je možné židle rychle sepnout pouhým nasouváním podnoží do sebe. Židle lze označit 
odnímatelným nebo pevným číslem místa a řady.

The new chair model AURE is designed for public places, mainly halls. It allows stacking 7 chairs upon 
themselves and possibly 20 chairs on a trolley. They can be fixed into a row by the removable buckle. 
The model called CLIP allows quick joining of chairs by inserting bases into each other. The chairs can 
be indicated by removable or fixed seat and row numbers.

Dieser Stuhl ist für öffentliche Bereiche von Gebäuden, insbesondere Hallen konzipiert. Das Modell 
Aure, lässt sich bis cu 7 Stück senkrecht stapeln, Beziehungsweise bis 20 fach stapelbar, mit Nutzung 
eines Transportwagens. Beim Schalten in die Reihen kann man Stühle mit einer abnehmbaren Schnalle 
verketten. Model Clip hat ein special konstruierte Gestell, was ermöglicht eine schnelle Schaltung 
durch elegante Verrutschen des Gestells ineinander. Stühle können mit abnehmbaren oder festen 
Sitzplatzierung oder Sitzplatzreihen vorausgesetzt werden.
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Na přepravní vozík PEL MEL lze nastohovat až 20 kusů židle AURE



Židle AURE je vyráběna z jednodílné dřevěné lamely tvořící sedák a opěradlo. Sedák je vždy čalouněný. Opěradlo z bukové la-
mely má jednostranný zářez, který slouží jako madlo a usnadňuje manipulaci, případně může posloužit pro pověšení kabelky. 
Dřevená lamela opěradla je lakována. Opěradlo lze také očalounit, tato verze je pak bez zářezu. Čalounění může být vyrobeno ze 
samozhášivých polyuretanových pěn a potahových látek z vlákna TREVIRA CS splňující přísné protipožární požadavky. Podnož 
může být povrchově dokončena chromováním, nebo vypalovanou barvou KOMAXIT, lze ji vyrobit i z broušené nerezové oceli.

The chair model AURE is made of a one-piece wooden lamella which constitutes the seat and the backrest. The seat is always 
upholstered. The beech lamella backrest with a unilateral notch serves as a handle. It enables the users easy handling, or it can 
be used for hanging handbags. The wooden backrest lamella is painted. The backrest can be also upholstered; this version is 
without the notch. Upholstery can be made of the self-extinguishing polyurethane foam and fibers from TREVIRA CS which 
meet strict fire protection requirements. The chrome or powder painting finish of the base surface can be provided. It can be 
produced from stainless steel too.

AURE Stuhl wird aus einer einteilige Holzschalle, die gleichzeitig eine Sitzfläche und Rückenlehne bildet ausgefertigt.Die Rüc-
kenlehne aus Buche Lamellen mit einseitigen Einschnitt, dient als Griff und erleichtert die Handhabung, eventuell kann zum 
Aufhängen Handtaschen verwendet werden. Die Holzlamelle die als Rückenlehne dient ist lackiert. Die Rückenlehne kann auch 
gepolstert werden, diese Version ist dann ohne Einschnitt. Der Polster kann aus selbstverlöschendem Polyurethanschaum und 
Möbelstoff der Fasern aus Trevira CS erhält gemacht werden. Dieser Möbelstoff erfüllt den strengen Anforderungen an den 
Brandschutz. Das Gestell kann in der Oberflächenveredelung Chrom oder Pulverbeschichtung - Einbrennlackierung, so wie aus 
poliertem Edelstahl gefertigt werden.
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